

Otorgan primeros cheques para los partidos políticos

Prerrogativas

El monto total para las campañas es de 423.3 mdp, pero sólo usarán 387.7 mdp, destacan

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

La Dirección de Administración del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), entregó el primero de tres cheques que recibirán los siete partidos políticos que participan en el proceso electoral para renovar la gubernatura, como financiamiento público para la obtención del voto, donde el PRI y Morena son los más favorecidos.

El monto total aprobado para las campañas es de 423.3 millones de pesos, pero sólo se usarán 387.7 millones, debido a que se descuentan los 32.8 millones que le correspondían a Movimiento Ciudadano y 2.8 millones que estaban asignados a todos los candidatos independientes, ya ninguno de éstos participa.

En esta primera asignación entregaron a los partidos una cifra equivalente al 40 por

ciento de los recursos que legalmente les corresponde para esta etapa, la cual asciende a 155.1 millones de pesos y luego hará dos entregas por 116.3 millones en cada ocasión, para totalizar 387.7 millones de pesos.

Como lo marca la ley el financiamiento público para la obtención del voto se entrega en tres exhibiciones: la primera de 40 por ciento con la autorización de las candidaturas, la segunda de 30 por ciento se dará cuando se cumpla el primer tercio de la campaña y la tercera de 30 por ciento en el segundo tercio.

¿Cuánto les toca?

En total Morena obtendrá 112.9 millones de pesos de recursos públicos para financiar las campañas que duran 448.8 millones de pesos, el PRI 101.6 millones, el PAN 58.3, el PVEM 32.8, el PRD y PT 27.3 y 27.8 millones respectivamente y el partido local Nueva Alianza 26.7 millones de pesos.

Si algún partido no gasta todos los recursos públicos, los debe regresar a la tesorería del gobierno estatal tan pronto termine la campaña. ■